



Juan David Santiago, primer gitano gay en la directiva del colectivo LGTB

PILAR CORTÉS



Juan David Santiago

REDACCIÓN

■ El alicantino Juan David Santiago, actual secretario general de Diversitat LGTB Alicante, es el primer gitano homosexual que va a ser miembro del máximo órgano de representación de los colectivos de lesbianas, gays, bisexuales y transexuales de España. Juan David Santiago, que se ha destacado por su activismo tanto en la defensa del pueblo gitano como de los colectivos homosexuales, de los derechos humanos y en la lucha contra el sida, ha sido elegido para formar parte de la nueva ejecutiva de la Federación estatal de este colectivo.